

*Geliebte Menschen sind wie Sterne.
Sie leuchten noch lange,
auch wenn sie erloschen sind.*

Oberrieden, im Oktober 2019

VON GANZEM HERZEN DANKEN WIR

für die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen und tröstenden Worte und
Zuschriften, die wir beim Abschied unseres geliebten

Jean Tarakdjian

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Dr. med. H. Frick sowie den Betreuungsteams für die liebevolle
Pflege.

Auch vielen Dank Herrn Diakon Thomas Hartmann für die tröstenden Worte und die
Gestaltung der Abschiedsfeier, die im engsten Kreis der Familie stattgefunden hat.

Merci!

Die Trauerfamilien